



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

Aktionstag Schaufenster Mühlviertler Kernland am 13. April Fahrt mit rosa Bus und Wanderung zum Kernland-Mittelpunkt

MÜHLVIERTLER KERNLAND / Der nostalgische rosarote Bus ist zwar nur Nebensache, aber doch der richtige Aufputz für den Aktionstag Schaufenster Mühlviertler Kernland am Freitag, den 13. April.

Gestartet wird der Aktionstag in den Mühlviertler Kernland-Gemeinden Lasberg, Tragwein, Grünbach, Hirschbach, Windhaag, Gutau und Wartberg jeweils um 10 Uhr vor den Kernland-Schaufenstern. Die Kindergartenkinder haben einen Schaufenster-Song einstudiert und hängen ihre gezeichneten Schaufenster-Bilder auf. Künstler und Vertreter der Leader-Region Mühlviertler Kernland erklären das Projekt „Schaufenster Mühlviertler Kernland“ und die einzelnen Schaufenster-Gestaltungen. Die Kinder werden von den Ortsbäuerinnen mit einer Jause versorgt. Für die erwachsenen Teilnehmer gibt's Kernland-Saft.

Um 14 Uhr geht es weiter mit einer kostenlosen Kernland-Rundfahrt im rosaroten Bus. Treffpunkt ist beim Linzertor in Freistadt. Nach dieser Schaufenster-Tour startet um 16 Uhr die Wanderung von Lasberg aus (Treffpunkt am Marktplatz) zur gemeinsamen Wanderung zum vermessenen Kernland-Mittelpunkt in Steinböckhof. Dort wird eine Kernland-Flagge gehisst und jeder Besucher bekommt auf Wunsch ein persönliches Polaroid-Kernlandmittelpunkt-Foto als Erinnerung. Anschließend gibt's am Hof von Johann Hahn für alle Wanderer einen gemütlichen Ausklang mit Livemusik und einer Kernlandjause.

Zwischen 17 und 19 Uhr ist ein kostenloser Shuttle-Dienst zwischen Lasberg und Freistadt eingerichtet, um 19 Uhr fährt der rosarote Kernlandbus zurück nach Freistadt.

Anmeldungen im Leader-Büro: 07942/75111 oder office@leader-kernland.at

